

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 163/sipers/sdmhumas-oikn/05/2024

11 Mei 2024

**Otorita Ibu Kota Nusantara Turut Berpartisipasi Dalam Acara
Canisius Collese Alumni Day**

JAKARTA - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN), melalui Tim Kedepuitan Bidang Pendanaan dan Investasi OIKN, turut mendukung acara Canisius Collese Alumni Day (CCAD) di Gedung Kanisius Kolese, Jakarta, pada Sabtu (11/05/2024).

Acara ini, yang merupakan reuni bagi para alumni Sekolah Kolese Kanisius, juga diadakan sebagai upaya sosialisasi untuk event Canidesa yang akan berkolaborasi dengan Sahabat Desa Mandiri SDGs pada bulan Agustus 2024 dengan tema "Sahabat Jambore SDGs seri Kalimantan Timur dan Ibu Kota Nusantara". Selama acara tersebut, Tim Kedepuitan Bidang Pendanaan dan Investasi Otorita IKN memberikan pemaparan mengenai perkembangan di IKN, terutama dalam hal prosedur investasi.

Dalam sesi pemaparan, Tim Kedepuitan Bidang Pendanaan dan Investasi Otorita IKN menjelaskan bahwa peluang investasi di IKN masih terbuka lebar bagi investor, baik dari dalam maupun luar negeri, terutama untuk 12 sektor prioritas pembangunan.

Selain itu, sesi pemaparan dari Otorita IKN dihadiri antara lain oleh Airlangga Hartarto, Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Republik Indonesia yang juga adalah alumnus Sekolah Kanisius beserta perwakilan alumnus lainnya. Di lokasi acara, juga tersedia berbagai cendera mata dan kain khas Kalimantan.

"Canidesa dan Sahabat Desa merasa terpanggil untuk mendukung terwujudnya pembangunan IKN dengan dukungan dari desa-desa di sekitarnya, mengingat peran penting desa sebagai penyokong kebutuhan dari IKN," ujar Hengky Hampan, salah satu pendiri Canidesa. Oleh karena itu, acara ini tidak hanya sebagai reuni para alumni Sekolah Kolese Kanisius, tetapi juga sebagai kesempatan untuk memperkenalkan daerah Kalimantan Timur serta sebagai bentuk sosialisasi dan dukungan dalam pembangunan IKN.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**Kontak:****halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id**

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua

#Nusantara

#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara



NUSANTARA

SIARAN PERS

akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



